
2 日，由市委宣传部、团市

委、教育局、少工委主办的少先

队“红领巾喜迎十九大，做人立

志学创造”主题活动在民主小

学举行。活动通过朗诵红诗、

诗歌表演等形式，引导广大青

少年听党话、跟党走，为实现伟

大中国梦而努力。市领导吴婉

珍、王瑛、黄瑞燕等参加。

记者 林群心 摄
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红领巾喜迎十九大红领巾喜迎十九大

□记者 陈晓苏

本报讯 2 日，市委书记金政赴行

政服务中心多个办事窗口体验办事流

程和服务质量，并召开座谈会，调研

“最多跑一次”改革。他强调，要以“最

多跑一次”改革倒逼各个部门减权放

权治权，以人民群众的满意度和获得

感作为检验改革成效的标准，最终达

到提效、便民的目的。市领导胡积合、

胡联章参加调研。

来自江西景德镇的朱美宜准备在

我市开家淘宝店。当天下午，她带着

三个公司名称到行政服务中心商事登

记综合窗口查询名称是否可行，结果

三个名称都因为重复未被核准。“其

实，你可以选择电子化登记系统自助

查重、申报、核准，这样就能少跑窗口

了。”在一旁观摩了许久，金政和市场

监管局负责人一道给她提出建议。朱

美宜对此感到满意。

而在不动产登记综合窗口，也有

市民告诉金政：“现在办证和过去相

比，简单多了，省力不少。”当天的调

研，除了询问市民办事感受，更多地像

是一场“考试”。环保、规划、国土和市

场监管以及不少窗口的工作人员都接

受了金政的随机抽查。需要哪些材

料、走哪些流程、用时多少等问题，好

在无论履职时间长与短，“考生们”都

能对答如流。

“这是应该有的表现。‘最多跑一

次’的实质是提升办事效能，让群众办

事更方便，熟练掌握相关业务知识是

根本，并且要用百姓听得懂的话、看得

懂的字及适当的方式进行告知，确保

告而能知。”听说有不少局长已经到窗

口体验了办事流程，金政还当场留了

份“作业”：要求把“最多跑一次”改革

作为“一把手工程”抓紧抓实，实行“一

把手体验，一把手负总责”，也就是说，

所有职能覆盖的部门一把手，都必须

到场体验，以切身感受改进办事流程。

当前，我市已公布两批“最多跑一

次”事项清单，占比达 96%；完成四个

综合窗口设置，实行“一窗受理，集成

服务”，不少部门从各自为战转变为协

同作战，行政服务中心增强了监管功

能；同时大力推行一次性告知，精简办

事材料，规范前置证明，并对不能做到

“最多跑一次”的事项形成负面清单，

极大地方便了群众办事。

在了解了改革进展和存在问题

后，金政充分肯定今年来我市各部门

“最多跑一次”改革所做的工作和取

得的阶段性成果，尤其是各部门都比

较重视，改革氛围基本已经形成，改

革初见成效。他强调，“最多跑一次”

改革是“四张清单一张网”改革的再

推进再深化，是“放管服”改革中政府

的一场自我革命，各级各部门必须高

度统一认识，只能前进，不能停顿甚

至倒退。

金政指出，“最多跑一次”从与群

众生产生活关系最紧密的事项做起，

根本在于倒逼政府部门减权、放权、

治权，要从改革窗口设计、改革办事

流程、改革办事方式、改善办事环境

入手，继续加大改革的推进力度，加

强对一窗受理人员的培训，要坚持需

求导向、效果导向，不断提升效能、优

化服务。要把人民群众的满意度和

获得感作为检验改革的关键标准，同

时设计不同载体、测评方式来衡量改

革举措是否需要改进，并建立完善成

套的监督机制、反溯机制，确保“最多

跑一次”改革改到位、改出成效，确保

我市的改革工作继续走在全省前列，

不断提升人民群众的获得感和满意

度。

金政调研“最多跑一次”改革时强调

深化改革力促政府提效能优服务
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□记者 张赤奎

本报讯 2 日，市长朱志杰主持召

开市十七届政府第五次常务会议，审

议并原则通过了《永康市城中村改造

实施办法》，提出依据城市总体规划、

土地利用总体规划，以拆除重建的方

式，遵循节约、集约用地原则，对城中

村进行“立改套”改造。

《办法》适用的城中村改造范围，

是指西至西塔路，南至四环线及江南

新城，东至金温铁路，北至规划三环线

范围和其他市政府确定的涉及重点项

目和重点区块开发建设需改造的村。

城中村改造应当遵循“政府主导、镇村

联动、规划引领、阳光改造”的基本原

则。《办法》还对城中村改造规划管理、

用地管理、建设管理、改造安置政策、

实施程序、优惠政策和监督管理等方

面进行了明确。

朱志杰指出，城中村改造是改善

人居环境、提升城市品位、加快城市配

套、推进城市化进程的必经之路，要坚

持政府主导原则，加强对城中村改造

的业务指导、方案审查、综合协调、监

督管理等工作；安置区域房屋及配套

设施建设要采用招投标的方式，选择

具有相应资质的项目代建商；采用政

府购买服务的方式开展城中村改造资

金筹集工作，鼓励货币化安置；同时要

着手对农房改造政策进行调整，与城

中村改造政策相衔接。

不良资产处置是我市供给侧结构

性改革“去杠杆”工作的重点和难点，

事关经济社会发展大局。会议审议并

原则通过了《关于加快实体经济新旧

动能接续转换的指导意见》和《永康市

“拍贷通”管理办法（暂行）》，提出通过

组建五金资产管理公司和政策性融资

担保公司等政策配套平台、创新金融

支持不良资产盘活处置的服务举措、

加强不良资产有序处置的行政协调和

司法保障、加大企业减负工作力度、严

厉打击恶意逃废债和不良资产“炒买

炒卖”行为等一系列举措，实现核心生

产力有效维护、“两链”风险快速出清、

不良资产处置规范有序、诚信环境日

益好转。

同时，为破解不良资产处置和买受

企业融资难题，加快不良资产的盘活处

置，我市将设立信贷总规模为100亿元

的“拍贷通”，为符合条件的企业购买生

产经营性不动产或不良债权提供“普

惠、低息、简便”的无缝信贷支撑，其中

第一期60亿元，第二期40亿元。

朱志杰指出，当前我市实体经济

发展态势良好，要下定决心、坚定信

心，把准问题、精准施策，通过系列组

合拳，充分发挥政府“有形之手”的作

用，促进新旧动能平稳接续，推动全市

工业经济平稳健康发展。同时，要加

大政策宣传力度和政策解读力度，加

大对恶意逃废债的打击力度。

（下转2版）

市政府常务会议审议通过城中村改造实施办法等议题

以拆除重建方式进行“立改套”改造


